

LÁZARO AÍNSA, Martín

Sacerdote (1905-1941)

Nacimiento: Alagón (Zaragoza), 29 de octubre de 1905.

Profesión religiosa: Barcelona-Sarriá, 19 de julio de 1925.

Ordenación sacerdotal: Turín (Italia), 8 de julio de 1934.

Defunción: Barcelona, 15 de enero de 1941, a los 35 años.

Nació en Alagón (Zaragoza) el 29 de octubre de 1905.

De niño, Lázaro, el «mañico», cantaba jotas —¡siempre la misma!— y las bailaba. Era un chico simpático en Sarria. En El Campello no había fiesta en la que no apareciera con su traje típico aragonés, su marcado acento zaragozano y su eterna jota. Emitió su profesión religiosa en Barcelona-Sarriá el 19 de julio de 1925. Allí ejerció su trienio práctico. Sus alumnos le querían y gozaba del aprecio de los superiores que lo enviaron a Turín-La Crocetta para cursar teología. Allí fue ordenado sacerdote el 8 de julio de 1934.

Vuelto a Sarria, empezaba a desplegar su fervoroso apostolado cuando estalló la Guerra Civil. Fueron años duros los suyos, oculto entre sus familiares y amigos de Barcelona. Hasta que le tocó enrolarse en las filas del ejército. Ingresó en sanidad militar.

Acabada la guerra, regresó a su casa de Sarria. Desplegaba su celo sacerdotal, entregado a la escuela y al incipiente oratorio festivo. Hasta que una pulmonía invencible acabó con su vida.

El día 15 de enero de 1941 moría don Martín Lázaro Aínsa, el primer salesiano de después de la guerra. Tenía solo 35 años.